

## Por fallas en internet, posponen sesión en San Lázaro

La falta de internet, aplazó para mañana jueves la sesión que se realizaba este miércoles al interior de la Cámara de Diputados.

Desde la mañana de este miércoles, la red presentó intermitencias en todos los rincones del recinto Legislativo de San Lázaro, lo que impidió a las y los diputados emitir su votación, toda vez que la sesión se desarrolló de manera semipresencial.

https://pulsoslp.com.mx/nacional/por-fallas-en-internet-posponen-sesion-en-san-lazaro/1551791